



EM 17.06.73

Statt Bundesjugendspiele: Schwimmtag der Dasseler Grundschule im »Sollingbad«

Die Sonne lachte, das Wasser war angenehm: Rund 120 Schüler der Grundschule Dassel – mit Ausnahme der Theater-AGler – genossen den Schwimmtag der Schule im »Sollingbad«. Die Dasseler Grundschule hat sich entschieden, auf die Bundesjugendspiele zu verzichten, und dafür – zum wiederholten Mal – einen Schwimmtag anzubieten. Als bewegte und sportfreundliche Schule legt man hier besonders großen

Wert auf die Schwimmfähigkeit der Schüler. Wassergewöhnung, das Schwimmen der 50-Meter-Bahn, aber auch Spiele im Wasser standen auf dem Programm. Gemeinsam mit Schwimmmeister Andreas Freyberg bietet die Schule auch wieder im Anschluss an die Betreuungszeit einen Schwimmkurs an. Die Dasseler Grundschule bemüht sich, dass alle Schüler, die die Schule verlassen, das Bronze-Abzeichen absolviert haben. Mit

dem Freischwimmer-Abzeichen sei es aber nicht getan, erklärte Sportlehrerin Sylvia Menke. Schwimmen können sei lebenswichtig, und dafür seien auch immer wiederkehrende Übungseinheiten wichtig. Und auch beim Spielen im Wasser würden die Kinder voneinander lernen. Zudem wurde gemeinsam gefrühstückt, so dass die Kinder einen sportlich-schönen Schultag genießen konnten. Fotos: Stöckemann